

# Nimm Platz: Kulturprogramm am Heuberg

## Quartiermanagement plant nach Auftakt noch vier weitere Veranstaltungen

Eschwege – Mit großen Handfächern und schwarz-roten Tüchern beginnen die sechs Tänzerinnen von Roxelana ihren nächsten Tanz und begeistern mit abwechslungsreichen Choreografien. Das Kulturprogramm „Nimm Platz!“ startete mit dem Auftritt der orientalischen Tanzgruppe des Vereins Dialog.

Zuerst in Dreiergruppen zu orientalischen Klängen und nach einer Umkleidepause zu sechst sorgten die Tänzerinnen für einen bunten Beginn des Sommerkulturprogramms und wurden dabei musikalisch von der Technik AG der Anne-Frank-Schule unterstützt. Trotz der hohen Temperaturen und geringer Besucherzahlen bei der ersten Veranstaltung der Reihe steckten die Tänzerinnen mit ihrer Begeisterung an und sorgten zu Titeln wie „Disco Partizani“ für besondere Unterhaltung.

Im Rahmen von „Nimm Platz!“, das unter der Organisation von Jennifer Kiebach und Matthias Heinz vom Quartiermanagement Heuberg der Diakonie Werra-Meißner steht und von der



Das Kulturprogramm „Nimm Platz!“ startete jetzt mit dem Auftritt der orientalischen Tanzgruppe Roxelana des Vereins Dialog. FOTO: RIMBACH

Stadtstiftung Eschwege, der Bürgerstiftung Werra-Meißner-Kreis und der Sparkasse Eschwege finanziell unterstützt wird, werden noch vier weitere Veranstaltungen am Platz der deutschen Einheit stattfinden.

Weiter geht es mit dem Kränzewickeln zum Johannisfest am Donnerstag, 13. Juni, ab 17 Uhr, das der Besuch des Dietemanns einläu-

ten wird. Jeweils samstags werden die letzten drei Veranstaltungen stattfinden, zu denen ein Nachmittag mit der Hip-Hop-Dancegroup „New Generation“ am Samstag, 13. Juli, ab 15 Uhr, das Open-Air-Kino am Samstag, 17. August, ab 21 Uhr und das Programm von Ten Sing Eschwege am Samstag, 7. September, ab 16 Uhr gehört. An den letzten Samsta-

gen im Juni und Juli sowie am 24. August und am 21. September richtet der Schachclub Eschwege im Rahmen des Sommerkulturprogramms sein Angebot an Interessierte, die an diesen Tagen ab elf Uhr je nach den Wetterverhältnissen auf dem Platz oder in den Räumen des Bürgervereins ihre Kenntnisse vertiefen können.